NOTA DE PRENSA

(Para su inmediata publicación)

6 de noviembre de 2019

Contacto: Vicepresidencia Ejecutiva de Relaciones Públicas y Comunicaciones

Teléfono: 809-544-8113

jmarmol@bpd.com.do; lemartinez@bpd.com.do ccordero@bpd.com.do; rmaldonado@bpd.com.do

Banco Popular es el Banco del Año para LatinFinance

Por séptima ocasión es distinguido por esta revista financiera

Santo Domingo, D.N.- El Banco Popular Dominicano recibió el reconocimiento de la revista financiera LatinFinance como Banco del Año 2019 en la República Dominicana, siendo esta la séptima ocasión en que la entidad bancaria recibe este galardón por parte de la publicación internacional.

En su análisis de los mercados bancarios de América Latina y el Caribe, la revista especializada resalta el rol protagónico del Banco Popular en el sistema financiero dominicano y reconoce su desempeño sobresaliente y la excelencia de sus servicios y productos financieros en los distintos segmentos de clientes que atiende, desde la banca minorista y comercial a la banca empresarial y la de inversión.

El CEO de LatinFinance, señor Taimur Ahmad, entregó el premio a los señores Edward Baldera, vicepresidente de Área de Banca Internacional, Institucional y de Inversiones, y María Angélica Haza, vicepresidente de Área de Tesorería y Mercado de Capitales, en la ciudad de Miami, Florida, donde ambos participaron en el marco de la 53ra Asamblea Anual de FELABAN (Federación Latinoamericana de Bancos).

Proceso de selección

El personal editorial de la revista lleva a cabo un exhaustivo proceso de selección para elegir las instituciones ganadoras, el cual implica el examen de datos, reseñas y opiniones de los participantes del mercado, como analistas y agencias calificadoras, para destacar aquellas entidades financieras que lograron niveles de excelencia en una región en constante transformación.

LatinFinance es una respetada publicación financiera en la región latinoamericana, con 30 años de trayectoria editorial, que proporciona inteligencia sobre los mercados financieros y las economías de América Latina y el Caribe.

Vicepresidencia Ejecutiva de Relaciones Públicas y Comunicaciones Grupo Popular, S. A.